

26.10.2024 Landessieger Begleithundeprüfung BHP-G der Sektion Hohenlohe-Franken

Datum: 26.10.2024

Prüfungsleiter: Klaus-Peter Lahde

Verbandsrichterin JGHV/DTK: Susanne Holzmann

Hunde gemeldet: 9, Hunde geprüft: 9

Hunde bestanden: 9

Peanut-Pebble-Peace vom River Diner 22T2835R

Wurftag: 28.09.2022
Besitzerin: Larissa Abele
Hundeführerin: Larissa Abele
BHP-G 220 Punkte, 1. Preis
Sektion Hohenlohe-Franken

Venatrixi vom Klötzle Blei FCI 23T1891R

Wurftag: 10.06.2023
Besitzer: Rolf Gerstenecker
Hundeführer: Rolf Gerstenecker
BHP-G 215 Punkte, 1. Preis
Sektion Gäu-Schwarzwald

Die Anne vom Lemsahl FCI 23Z0140R

Wurftag: 02.02.2023

Besitzerin: Dr. med. Anne Posthoff Hundeführerin: Dr. med. Anne Posthoff

BHP-G 210 Punkte, 1. Preis

Sektion Neckar-Enz

Zaz-Fanny vom Reichauer Schlossberg 23T1392R

Wurftag: 15.08.2023
Besitzerin: Annette Dettling
Hundeführerin: Annette Dettling
BHP-G 174 Punkte, 2. Preis

Sektion Unterland

Antonia von der Ringburg FCI 23T0508K

Wurftag: 10.08.2023 Besitzerin: Katja Holl Hundeführerin: Katja Holl BHP-G 174 Punkte, 2.

Preis Sektion Oberschwaben

Mozart vom Hallwanger Silberberg 20T0767K

Wurftag: 03.10.2020
Besitzer: Mario Klimetzki
Hundeführer: Mario Klimetzki
BHP-G 174 Punkte, 2 . Preis
Sektion Mittlerer Schwarzwald

Merlin vom Kapitän 22T2592R

Wurftag: 21.11.2022 Besitzer: Peter Günthner Hundeführer: Peter Günthner BHP-G 185 Punkte, 3. Preis Sektion Gäu-Schwarzwald

Anna von den kleinen Waldelfen 23T1695R

Wurftag: 03.09.2023
Besitzer: Roland Lauenroth
Hundeführer: Roland Lauenroth
BHP-1 - 93 Punkte, 3. Preis
BHP-2 nicht bestanden
.BHP-3 - 40 Punkte, 1. Preis
Sektion Neckar-Alb

Anton von der Katharinenlinde FCI 19T1021R

Wurftag: 26.04.2019
Besitzerin: Eveline Hampp
Hundeführerin: Eveline Hampp
BHP-1 nicht bestanden
BHP-2 – 30 Punkte, 3. Preis
BHP-3 – 40 Punkte, 1. Preis

Sektion Stuttgart

Am Samstag, den 26.10.24 haben wir in Bubenorbis die Landessieger-BHP des Dachshundklubs Württemberg und Hohenzollern 1895 e.V. ausgerichtet.

Bei anfänglich frischen Temperaturen und leichtem Nebel starteten die 9 Teilnehmer auf dem Platz mit dem ersten Teil der BHP und konnten vor Richterin Susanne Holzmann ihr Können unter Beweis stellen. Gegen Mittag ging es im Wald weiter mit der Führersuche. Pünktlich zum dritten Teil der Prüfung am Starkholzbacher See hat sich dann die Sonne gezeigt, alle Hunde haben bei Sonnenschein ihre Wasserfreude bewiesen.



Besonders freut uns, dass sich Larissa Abele mit Ihrem Rauhaarteckel Peanut-Pebble-Peace vom River Diner hierbei den Heimsieg für unsere Sektion erarbeiten konnte. Auch die anderen angetretenen Gespanne konnten sehr gute Leistungen zeigen. Von zehn gemeldeten Hunden sind neun zur Prüfung angetreten. Alle haben bestanden. Sieben der neun Hunde haben die BHP-G bestanden, sodass uns dieser Prüfungstag sicher noch lange in bester Erinnerung bleiben wird!

Bericht: Sandra Morela

Bilder: verschiedene Teilnehmer

Als Obfrau für Begleithundewesen des DWH möchte ich mich bei allen beteiligten bedanken, die diese Landessieger BHP zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben.

Zuerst einmal bedanke ich mich bei allen Teilnehmern, dass sie zu dieser Prüfung angetreten sind und den teils sehr weiten Weg auf sich genommen haben.

Außerdem bedanke ich mich bei der Richterin, Susanne Holzmann, für das sehr faire und souveräne Richten, bei neun sehr guten Hunden ist die Beurteilung nicht immer leicht, besonders, wenn drei Teilnehmer dieselbe Punktzahl erreicht haben.

Ein riesengroßes Dankeschön geht an das Team der Sektion Hohenlohe-Franken, und hier ganz besonders an Klaus-Peter Lahde. Die Prüfung war perfekt vorbereitet, und bis ins kleinste Detail organisiert.

Zur Begrüßung gab es Kaffee, selbstgemachten Kuchen, Butterbrezeln und kalte Getränke, an denen sich jeder bedienen durfte. Alles war sehr liebevoll hergerichtet und ich hoffe, dass es im Spendenkässchen kräftig geraschelt hat.

Peter hat seit fast 15 Jahren Erfahrung als BHP-Ausbilder, und nur knapp weniger Erfahrung als BHP-Richter, so ist es nicht verwunderlich, dass er das Herz und der Kopf dieser Prüfung war. Bei ihm kann ich mich gar nicht genug für die Ausrichtung dieser Prüfung bedanken, denn für diese Landesverbands-Veranstaltung hatte ich mich lediglich um die Lose, die Papiere und die Preise zu kümmern. Dass Peter in Zukunft aus privaten Gründen etwas kürzertreten will, ist mehr als verdient, für die Sektion Hohenlohe-Franken ist es allerdings ein herber Schlag, denn ein Nachfolger lässt sich schwer finden, weil keiner sich zutraut, in Peters Fußstapfen zu treten.

Für das nächste Jahr möchte ich jetzt schon alle Sektionen, die ein entsprechendes Gelände haben ermuntern, diese Prüfung für den Landesverband auszurichten.

Steffi Smyrek,

Obfrau für Begleithundewesen und nichtjagdliche Prüfungen

